
**HOMENAJE A LOS PROFESORES
SALUSTIANO DEL CAMPO
Y JOSÉ JIMÉNEZ BLANCO, CON
OCASIÓN DE SUS RESPECTIVAS
JUBILACIONES**

La jubilación, prácticamente simultánea, de dos respetados catedráticos de sociología de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense, ingresados ambos en 1962 en la misma oposición, con la que se inauguró una nueva etapa, ha marcado la historia de las ciencias sociales en España cerrando el ciclo de institucionalización académica de la sociología. En ambos casos se ha llevado a cabo un merecido homenaje: se han presentado a los profesores Del Campo y Jiménez Blanco sendos libros-homenaje, generosamente editados por el Centro de Investigaciones Sociológicas, en los que colegas, discípulos y amigos han aportado páginas brillantes, muchas de las cuales han de ocupar por su calidad un lugar destacado en la investigación y en la reflexión sociológica española. La presentación a los homenajeados de tales libros tuvo lugar recientemente (el 8 de abril y el 30 de octubre de 2002) en dos solemnes actos llevados a cabo en el Paraninfo de la Universidad Complutense, bajo la Presidencia de su Rector, y contando con la presencia en ambos casos de D. Julio Iglesias de Ussel, Secretario de Estado de Educación y Universidades, y de D. Ricardo Montoro Romero, Presidente del Centro de Investigaciones Sociológicas.

El CIS acogió desde el primer momento ambos proyectos con una gran generosidad, contribuyendo así de manera muy especial a ese proceso de institucionalización de la sociología española mencionado más arriba, que con ambos homenajes podemos considerar brillantemente concluido. Por su parte, el Colegio de Doctores y Licenciados en Ciencias Políticas y Sociología redondeó las dos celebraciones organizando sendas cenas en honor de los homenajeados. La *Revista Española de Sociología (RES)*, por su parte, quiere contribuir a destacar la importancia de tales jubilaciones y homenajes recogiendo en sus páginas dos brevísimas semblanzas de los Profesores Del Campo y Jiménez Blanco, escritas respectivamente por los profesores José Félix Tezanos y Miguel Beltrán, que incluyen una sumaria reseña del libro en cada caso presentado.